



Fortalecemos nuestros lazos con la comunidad mexicana en Chile

- El pasado 17 de junio sostuvimos una reunión virtual con la comunidad mexicana en Chile, una cita enfocada en conocer las necesidades de nuestros connacionales, donde pudimos compartirles los principales ejes de trabajo del Instituto de Mexicanos en el Exterior (IME) en la región de América Latina y el Caribe.
- La cita fue encabezada por el Embajador Francisco Olavarría, y contó con la valiosa participación de connacionales.
- Este fructífero encuentro nos permitió acordar la generación de un registro de personas mexicanas en Chile, mismo que facilitará la comunicación y mantendrá informados a nuestros connacionales sobre actividades y temas de interés sobre nuestra labor y servicios. Además, se creó un formulario abierto en el cual esperamos opiniones sobre las principales necesidades de la comunidad mexicana en Chile. Para completar estos formularios, visita los siguientes enlaces:
 - Registro de mexicanos en Chile: <https://bit.ly/3cG1lmy>
 - Diagnóstico necesidades de la comunidad: <https://bit.ly/3pT5u0X>



Fuente: IME—SRE

“Por diversas razones nuestros compatriotas han encontrado en otro rincón del mundo un segundo hogar, pero siempre llevan en el corazón los sabores, los colores, las tradiciones, la alegría y la inmensa pasión de un país que se transforma con cada mexicano...”

**¡Síguenos!**[@EmbaMexChi](https://twitter.com/EmbaMexChi)[Embajada de México en Chile](https://www.facebook.com/Embajada de México en Chile)[@embamexchi](https://www.instagram.com/embamexchi)

México participa en conversatorio enmarcado en el Foro Generación Igualdad

- El Foro Generación Igualdad se inauguró en marzo de 2021 en la Ciudad de México, dando inicio a una iniciativa multilateral organizada de manera conjunta por México y Francia, que busca abogar por la igualdad de género y acelerar la implementación de acuerdos de la Declaración de Beijing de 1995. Entre el 30 de junio y el 02 de julio de este año, finalizará este importante evento en París, Francia.
- En este contexto, y por invitación de la organización "Mujeres líderes políticas", la Embajada participó en el conversatorio "Antesala al Foro Generación Igualdad", donde también se contó con la destacada presencia de aliados de la Embajada de Francia en Chile y ONU Mujeres Chile.



- México se enorgullece de encabezar el Foro Generación Igualdad, esperando que su culminación permita acentuar los esfuerzos existentes en la materia, con la activa participación que han mantenido en este proceso líderes de la juventud y de la sociedad civil.



Embajada de México continúa estrechando lazos con empresas mexicanas en Chile



- Como parte de las labores de promoción económica de la Embajada, el Embajador Francisco Olavarría, junto con el encargado de Promoción Comercial de la Embajada, Rodrigo Morales, visitaron la sede de Claro Chile, empresa mexicana con gran presencia y compromiso con Chile, el cual se refleja en un importante aporte económico y social en el país.
- Claro Chile es filial de la mexicana América Móvil, siendo el cuarto operador de telecomunicaciones en el mundo y el más grande en América Latina.



Conversatorio sobre exilio político chileno en México destaca el aporte cultural que surgió en esta época

El pasado 22 de junio se llevó a cabo el conversatorio "La huella cultural del exilio político chileno en México", un evento organizado por nuestra Embajada en conjunto con la Universidad de O'Higgins.

La cita virtual contó con la participación del destacado cineasta chileno Miguel Littín, quien está a cargo del Instituto de Altos Estudios Audiovisuales de la Universidad de O'Higgins. También participó el Director Ejecutivo de Diplomacia Cultural de la Cancillería mexicana, Dr. Enrique Márquez y Rafael Correa, Rector de la Universidad de O'Higgins. En este espacio de reflexión, se destacó el valor e influencia del aporte cultural que nació en medio del exilio político chileno en México, en la década de los 80' y 90' y de gran relevancia hasta la actualidad.

Puedes ver el conversatorio haciendo clic en el siguiente enlace o en la foto que aparece arriba: <https://bit.ly/3qOPmhB>



Ministerio del Medio Ambiente chileno da cierre al Proyecto Binacional sobre Biodiversidad y Áreas Protegidas (BIBAP)

La Embajada se hizo presente en el cierre del "Proyecto Binacional sobre Biodiversidad y Áreas Protegidas" (BIBAP), desarrollado en el marco del Fondo Conjunto de Cooperación México-Chile, con la participación clave de Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad (Conabio).

El Ministerio del Medio Ambiente de Chile invitó a la Embajada a formar parte de este evento, que figura como uno de los tantos ejemplos de exitosa colaboración entre nuestros países, que nació bajo el alero del Fondo Conjunto de Cooperación entre ambos países.



Connacional en Chile, ¡queremos conocerte! Te invitamos a formar parte de nuestros registros de mexicanos en Chile

¡QUEREMOS CONOCERTE!

En la Embajada de México creamos un registro de personas mexicanas, para fortalecer nuestros vínculos con la comunidad.

Entérate de nuestras actividades y recibe información de interés de manera regular.

Regístrate con nosotros en el siguiente enlace:

<https://bit.ly/3cG1lmy>

RELACIONES EXTERIORES | MÉXICO | IME

SECRETARÍA DE RELACIONES EXTERIORES | EMBAJADA EN CHILE | INSTITUTO DE LOS MEXICANOS EN EL EXTERIOR

embamex.sre.gob.mx/chile

- A raíz de nuestro encuentro virtual con la comunidad mexicana en Chile, creamos un registro en el cual queremos que se incorporen todos y todas nuestros connacionales.
- Registrándote en nuestro formulario, podrás recibir regularmente información de relevancia sobre nuestros servicios y actividades, para que te mantengas actualizado con los datos que te interesan.
- Para inscribirte, sólo debes dar clic a esta imagen, o ingresar a este link:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSedHC_ZjuBTQStfR4urai83RacmgWPFv7YxxFjwYRUVHqmUxA/viewform

- Sabemos que nuestros connacionales tienen variadas necesidades con las que podemos apoyarles.
- En esa línea, consideramos muy importante identificar las principales necesidades de la comunidad mexicana en Chile.
- Para facilitar este trabajo, creamos también un formulario para recibir sus opiniones y comentarios al respecto.
- Apóyanos con tus ideas dando clic a la imagen de la derecha, o ingresando al siguiente vínculo:

MEXICAN@, TU VOZ NOS IMPORTA

Para mejorar nuestros lazos con la comunidad mexicana, estamos elaborando un diagnóstico sobre sus necesidades.

¡Ayúdanos con esta iniciativa!

Llena el formulario en el siguiente vínculo:

<https://bit.ly/3pT5u0X>

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfmfPtaXyRcqlqoPPpgyBacqgbT3ECzppNabN4RGup3j316Ow/viewform>

